

JOURNÉE DES OUBLIÉS DES VACANCES.

Après le 15 août, un enfant qui n'est pas parti en vacances ne partira plus. C'est pourquoi le Secours populaire organise les « Journées des oubliés des vacances ».

Partout en France, le Secours populaire français permet chaque année à des milliers d'enfants de bénéficier d'une journée à la mer, à la montagne, au parc, au zoo...

Pour ces milliers d'enfants, ces journées représentent de vrais temps de vacances, de rencontres et d'émotions. Autant de souvenir à raconter à la rentrée.

L'Île-de-France, pour cette édition 2017, emmène 5000 enfants à Deauville, le 23 août.

La Fédération du Val-de-Marne est donc à la recherche de bénévoles pour encadrer les enfants le long de cette belle journée à la plage.

Le Secours populaire mobilise une équipe logistique de bénévoles qui aura pour mission de veillé au bon déroulement de la journée sur l'espace dédié au département.

Les bénévoles ne seront pas systématiquement figés sur une mission. La surveillance baignade est la priorité : que serait une journée à la mer si les enfants sur la plage ne pouvaient se baigner... Vous pouvez donc être sollicité pour plusieurs activités bénévoles.

Nous recherchons ainsi des bénévoles pour :

- un stand premiers soins
- surveiller la baignade
- assurer la logistique
- proposer des animations
- effectuer l'accompagnement.

Si une de ces missions vous intéresse, contactez-nous !

margaux.panis@spf94.org
06 32 49 04 27

